## Juanma Moreno elogia el modelo de integración y labor educativa del colegio Los Llanos en Almonte

El presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno, inauguró este miércoles el curso escolar 2025/26 a nivel regional en un acto celebrado en el colegio Los Llanos, de Almonte.



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Septiembre/Dia-11/DSC03360.jpg)

La elección de este centro educativo como punto de partida de la enseñanza en Andalucía ha puesto en valor el papel que desempeña la comunidad educativa almonteña y, en particular, un colegio que es referente social y académico en la comarca.

Moreno destacó la importancia de iniciar el curso en un centro que "va camino de sus bodas de plata y es una referencia educativa y social", recordando que cada año escolariza a más de un centenar de alumnos de hasta diez nacionalidades distintas, en un ejemplo de integración que refleja la función social de la escuela.

El presidente andaluz agradeció también la cooperación institucional del Ayuntamiento, resaltando "la disposición del alcalde para hacer cosas juntos entre la administración local y autonómica en beneficio de todos. Ese es el mejor de los caminos siempre, trabajar juntos desde la lealtad".

El alcalde de Almonte, Francisco Bella, agradeció la voluntad expresa del presidente de la Junta de inaugurar en el municipio el inicio del curso andaluz. "Es un día de alegría. Lo hemos podido ver en las aulas. Aquí se mezcla la risa, la ilusión y la esperanza de que empieza algo nuevo", señaló. El primer edil, maestro de profesión, ya jubilado, evocó recuerdos personales vinculados al arranque del curso y puso el acento en que "el aroma a lo nuevo, el olor a libros recién estrenados o la oportunidad de volver a empezar son un regalo que nos ofrece cada curso escolar".

Bella subrayó que la educación es "un camino compartido" en el que confluyen docentes, familias y administraciones, y apeló a cuidar los colegios como espacios de crecimiento y de futuro: "Los pequeños de estas aulas son quienes van a formar parte de la dirección de la sociedad en unos años y de la comunidad".

El presidente y el alcalde estuvieron acompañados por la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, María del Carmen Castillo; y también acudió la concejal de Educación del Ayuntamiento de Almonte, Antonia Rocío Pérez; quienes fueron recibidos por el director del colegio Los Llanos, Sergio Rosado.

El Ayuntamiento de Almonte ha acometido en las últimas semanas diversas actuaciones de mejora en los centros educativos de Almonte, El Rocío y Matalascañas, donde más de 2.200 alumnos de Infantil y Primaria ya han iniciado el curso. Los trabajos han incluido revisiones en carpintería, fontanería, electricidad y jardinería, labores de limpieza y pintura. Garantizando espacios seguros y adecuados para el aprendizaje.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Septiembre/Dia-11/\_DCA420374Inauguracion-curso-es/





http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Septiembre/Dia-11/\_DCA391349Inauguracion-curso-es-



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Septiembre/Dia-11/\_DCA344822Inauguracion-curso-es-